



COMITÉ INTERNACIONAL DES MOUVEMENTS D'ENFANTS ET D'ADOLESCENTS PRÈS LA FINIU
INTERNATIONAL COMMITTEE OF CHILDREN'S AND ADOLESCENTS' MOVEMENTS (ATTACHED TO THE WFTU)
МЕЖДУНАРОДНЫЙ КОМИТЕТ ДЕТСКИХ И ПОМОЩЕСКИХ ОРГАНИЗАЦИЙ (ПРИ ВЛКМ)
COMITE INTERNACIONAL DE MOVIMIENTOS INFANTILES Y DE ADOLESCENTES (ANEXO A LA FINIU)
青少年运动国际委员会 (属世界民主青年联)

*International Falcon Movement
Socialist Educational International*



Budapest/Bruselas, 17 de junio, 1987

A:

Ref.: Invitación al Tribunal Internacional Antifascista
"Los niños acusan a Pinochet"
(Estocolmo, Suecia, 7-8 de noviembre, 1987)

Queridos amigos:

El Comité Internacional de Movimientos Infantiles y de Adolescentes (CIMEA) y el Movimiento Internacional de Halcones - Internacional Educativa Socialista (IFM/SEI) - organizaciones infantiles internacionales no gubernamentales que trabajan principalmente por la implementación de los derechos de los niños y educarlos en el espíritu de la paz - organizará un Tribunal Internacional Antifascista "Los niños acusan a Pinochet", en Estocolmo, capital de Suecia, los días 7 y 8 de noviembre, 1987. El Tribunal Internacional será coorganizado por el Comité Nacional Preparatorio de Chile, establecido en enero de 1987 a iniciativa de las organizaciones miembro del CIMEA y del IFM/SEI en el país, OCARIN y Manque respectivamente, y compuesto por cerca de 40 organizaciones diferentes de la oposición al régimen de Pinochet. En Suecia el Tribunal será coorganizado por el Comité Nacional Preparatorio que formarán en el futuro próximo la organización miembro del IFM/SEI en ese país - Unga orner - y las organizaciones miembro del CIMEA que trabajan en Suecia - los Pioneros Socialistas Suecos y la Organización de Pioneros Manuel Rodríguez de Chile.

Se ha invitado a participar en el Tribunal a organizaciones no gubernamentales de diferentes orientaciones políticas y filosóficas, en particular organizaciones infantiles de Europa, diferentes organizaciones sociales que se ocupan de la justa causa del pueblo y los niños chilenos, en particular organizaciones juveniles, de mujeres, juristas, profesores y otras, agencias pertinentes de NU, personalidades dirigentes -en total cerca de 150 participantes.

El objetivo principal del Tribunal es profundizar más la solidaridad y promover la cooperación más amplia posible de todos los que se preocupan por la lucha del pueblo chileno contra la dictadura militar de Pinochet y por el establecimiento de la libertad y la democracia en el país.

El Tribunal se abocará a esto objetivos:

- a) Examinando las consecuencias de la aplicación de la política socioeconómica del régimen militar fascista en el desarrollo men-